

## UEMAC

Con una trayectoria de más de veinte años de funcionamiento, la Unidad de Esclerosis Múltiple del Hospital Virgen Macarena de Sevilla (UEMAC) tiene como objetivo central prestar asistencia sanitaria a las personas con Esclerosis Múltiple (EM) para conseguir la mayor calidad de vida del paciente y de su entorno.

UEMAC es un centro de referencia nacional CSUR, desde 2012, que cuenta con un equipo multidisciplinar especializado en EM formado por especialistas en neurología, enfermería, neuropsicología, neurofisioterapia, trabajado social e investigación.

Este centro aborda de forma integral al paciente con EM para una mejora en sus condiciones socio-sanitarias, guiando y acompañándolo en cada momento dentro del proceso diagnóstico, de intervención y de seguimiento.

De forma complementaria a la labor asistencial se realizan actividades de formación e investigación. En la unidad de investigación clínica contamos en la actualidad con más de 15 ensayos clínicos en fase III y IV, son estudios con diferentes moléculas y tratamientos para las diferentes formas de presentación de la enfermedad.

Por otro lado, se realizan de forma regular programas de docencia nacionales e internacionales dirigidos a diferentes profesionales, así como a la población en general.

